



PAN se plantó: La Guardia Nacional a debate y el llamado a ayuda por el huracán



En el bullicioso mundo del Congreso mexicano, donde las decisiones políticas a menudo marcan el rumbo del país, los diputados del PAN, Kenia López Rabadán y Alan Sahir Márquez, han decidido no participar en la sesión del día de hoy. La razón es clara: no están de acuerdo con la propuesta que busca transferir la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional. Para ellos, la militarización de las calles no es la solución a los problemas de seguridad que enfrenta México.

“México necesita policías bien capacitados y pagados, no militares patrullando las calles”, dijeron con firmeza. Esta frase encapsula su visión sobre cómo debe abordarse la seguridad en el país. Ellos argumentan que la militarización puede agravar los problemas en lugar de resolverlos, y apuestan por un enfoque que priorice a las fuerzas de seguridad civil, quienes, según creen, son las que realmente deben cuidar a la población.

Pero la sesión no solo se trata de la Guardia Nacional. También hay un asunto apremiante en la agenda: el impacto del huracán “John” en Guerrero. Ambos diputados hicieron un llamado a sus compañeros en la Cámara para que se unan y trabajen en un punto de acuerdo que permita establecer un fondo de ayuda para los damnificados. “Es urgente que se definan recursos suficientes para apoyar a los guerrerenses”, resaltaron.

En un país donde los desastres naturales pueden causar estragos en la vida de las personas, la atención a este tipo de crisis es crucial. La propuesta del PAN busca que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público no solo reconozca la situación, sino que actúe de manera rápida y efectiva para canalizar ayuda a las comunidades afectadas. Después de todo, en momentos difíciles, la unidad y la rapidez son esenciales para aliviar el sufrimiento de los ciudadanos.

En resumen, mientras el debate sobre la militarización continúa, la situación en Guerrero exige atención inmediata, recordándonos que en la política no todo se trata de discursos, sino de acciones concretas que impactan la vida de millones.

<https://mayacomunicacion.com.mx/pan-se-planto-la-guardia-nacional-a-debate-y-el-llamado-a-ayuda-por-el-huracan/>